
VERBALE RIUNIONE CONSULTA LA SANTA 13/01/2016 

inizio riunione ore 21.15 

 

Alla riunione sono presenti: 

 

Andrea Pisoni 

Andrea Pusiol 

Luigi Tremolada 

Raffaele Arcaini 

Antonio Sacchi 

Renato Gennari 

Ezio Marasi 

 

Gentile presenza dalla signora Gabriella Garatti 

 

PUNTI ALL’ORDINE DEL GIORNO: 

 

• Indirizzo mail consulta 

• Sede Consulta “La santa” 

• Pianificazione incontri rappresentanti consulta 

• Problematiche territorio e mobilità 

TERRITORIO E MOBILITA’ 

• Riduzione inquinamento atmosferico attraverso l’attuazione di progetti e misure che privi-

legino la salute dei cittadini affermando una sorta di gerarchia “Pedone, Bicicletta, Au-

to/Moto”.  

• Completamento  ciclopedonale tratta San Fiorano, Stazione, Via Garibaldi Nord, Piazza del 

Comune, Via Garibaldi Sud, Via Battisti/Deledda/Parco.  

• Riduzione velocità, protezione pedone e ciclabilità  in via Veneto (punto debole nuova viabi-

lità) 

• Illuminazione e valorizzazione tratto Piazza del Comune, via Carducci. 

• Collegamento ciclopedonali con parcheggi presenti sul territorio (Piazza Europa, Via Raffael-

lo Sanzio, (Delchi) , Via Segantini (passaggio a livello) da proporre e pianificare con le altre 

consulte. 

• Limite di velocità 30 kmh esteso a tutto il centro (ad. estendere la zona 30 a tutta via Vene-

to ) 

• Divieto di attraversamento del centro storico ai mezzi commerciali non autorizzati  7/7 24 h 

• Chiusura centro al traffico veicolare nei giorni festivi per i non residenti 

• Chiusura centro al traffico veicolare dalle 22 alle 7 per i non residenti nei giorni feriali 

• Istituzione disco orario in tutti i parcheggi del centro 7/7 dalle 8 alle 20 per i non residenti 

• Maggiore presenza dei vigili urbani sul territorio ed estensione dei giorni lavorativi alla do-

menica da Aprile a Settembre 

 

 

 

 

 



ULTERIORI SPUNTI EMERSI DURANTE LA RIUNIONE 

 

� comunicazione che l' indirizzo della consulta è operativo e per il momento viene inoltrato 

sulla mail di Pisoni per problemi software del comune 

 

� Problema cani....a Villasanta esiste un censimento dei cani da cui si potrebbe partire per im-

postare un progetto educativo per risolvere il problema di inciviltà di alcune persone che 

imbrattano sistematicamente le strade del quartiere....Proposta di coinvolgere anche la poli-

zia municipale che avrebbe l'autorità di multare i conduttori di cani colti sul fatto.  

 

� Citata l'istituzione di un bando regionale per servizio civile di sorveglianza che potrebbe aiu-

tare la polizia municipale nel controllo del territorio non avendo però la possibilità di emet-

tere verbali. 

 

� Telecamere attivate e collegate ai vigili urbani e nel 2016 è previsto l'ampliamento della rete 

di telecamere in città 

 

� I membri della consulta esprimono il desiderio di essere formati sulle modalità con cui inter-

facciarsi alla macchina comunale....richiesta la disponibilità a dei tecnici comunali per for-

marci. 

 

� Ciclabilità.....punto da definire in funzione di idee già proposte 

 

� Le pista ciclabili controllate e sviluppate.....andrebbero sensibilizzati i ciclisti alla pericolosità 

di un utilizzo sbagliato delle piste ciclabili; i ciclisti dovrebbero essere indotti a rispettare il 

codice della strada  contemporaneamente allo sviluppo delle infrastrutture. 

 

� Proposta l'organizzazione di una camminata domenicale per sensibilizzare al non uso della 

macchina per trasferimenti all'interno del comune. 

 

� Proposta di creare dei ciclo point in zone chiave della città  agevolando l'uso della mobilità 

leggera per andare dai principali parcheggi e dalla stazione verso il parco. 

 

� Comunicato che è stato risolto il problema grondaia pericolante all'inizio di via Don Galli che 

verrà riaperta al traffico. 

 

� Viene posto all'attenzione della consulta il problema di traffico sostenuto sull'asse nord-sud 

via Leopardi e via Veneto..... 

 



� Per tutti i rappresentanti della consulta dovrebbe esserci più presenza nel controllo del terri-

torio da parte dei vigili urbani.....vengono portate all'attenzione della consulta diverse ri-

chieste di cittadini riguardo la  presenza di controllo serale e soprattutto nei giorni festivi. 

(assenza totale la Domenica). 

 

� Proposta creazione di illuminazione pubblica nelle aree verdi con passaggio pedonale tra 

piazza del comune e piazza Carducci....Di conseguenza viene proposta la valorizzazione del 

suolo pubblico per poterlo occupare. Inserimento di panchine, giardini, parchi giochi e in 

genere strutture che invoglino la presenza in aree che tutt'ora risultano inutilizzate ed incu-

stodite favorendo il degrado. 

 

� Gestione emergenze in paese....si propone di coinvolgere CRI, vigili del fuoco e carabinieri 

per confrontarsi su eventuali problemi nel prestare soccorso con gli addetti ai lavo-

ri....Defibrillatori....si propone di creare una mappa dei defibrillatori da riprodurre su cartelli 

e sul sito del comune. Proposta di instituire dei corsi sull'uso dei defibrillatori e sul primo 

soccorso coinvolgendo CRI Villasanta 

 

� Manifestata la mancanza di bagni pubblici sul territorio 

 

� Il presidente dei commercianti ha richiesto un incontro condiviso con le 3 consulte. 

 

� La richiesta viene gestita e viene incaricato il presidente per contattare i membri delle altre 2 

consulte organizzando un incontro condiviso. 

 

� Proposto il coinvolgimento dei bambini delle elementari che potrebbero dare il loro parere 

sulla situazione di Villasanta. Si pensa di coinvolgere il consiglio di istituto e/o la dirigenza 

scolastica per organizzare il tutto. 

 

� Richiederemo un incontro con l'amministrazione comunale per discutere e confrontarsi sul 

verbale della prima riunione. 

 

� Prossima riunione deliberata per una data 17/02/2016 da confermare entro il 10/02/2016 

 

� 23.15 termine della riunione 

 


